



RECORTE ■ LOS DEPARTAMENTOS TENDRÁN MÁS PESO

El presupuesto de los másteres de la Universidad se reduce un 40%

■ Los nuevos criterios de distribución de las cantidades asignadas para cada título enfrentan a la vicerrectora de Docencia con los directores que piden que no se cambien hasta septiembre

R.D.L.

Los másteres universitarios contarán este año con un 40 por ciento menos de presupuesto, sólo en algunos casos el recorte será menor. De acuerdo a la previsión de la asignación presupuestaria para el año 2013 que desde el Vicerrectorado de Docencia se ha enviado a los directores de los másteres, este año la partida del presupuesto destinada a estas titulaciones será de 600.000 euros, de los cuales, un tercio (200.000 euros) se reservará para el último trimestre del año, así que esta cantidad se repartirá sólo entre los másteres que se impartan también en el próximo curso 2013-2014.

El recorte lleva aparejado un cambio en los criterios de distribución de la asignación presupuestaria de los másteres, de forma que el dinero se repartirá entre el centro (10%), los departamentos responsables de la docencia (40%) y los directores del máster (45%). Un gran cambio — hasta ahora el director del máster gestionaba el presupuesto en su totalidad — que la vicerrectora de Docencia, M^a Luisa Martín Calvo, pretende implantar de forma inmediata, lo que ha provocado las críticas de numerosos directores de máster.

Ayer, M^a Luisa Martín Calvo mantuvo un encuentro con los directores de máster en el que se puso de manifiesto el descontento de los responsables de estos títulos postdoctorales que, según explicaron al terminar la reunión,



Estudiantes de uno de los másteres de la Universidad. /ARCHIVO

entienden el recorte, pero piden que no se cambien las reglas del juego en medio del partido. Y es que incluso algún director llegó a dudar de la legalidad de la medida. Asimismo, según comentaron algunos asistentes, los nuevos criterios de distribución complican la gestión, ya que se fracciona mucho el presupuesto.

MALESTAR. Por otro lado, los directores también recordaron que el precio que pagan los alumnos

por los másteres es muy alto y que no va a bajar pese a que disminuya el presupuesto disponible.

Ante las críticas, la vicerrectora de Docencia explicó que llevará la propuesta de nuevo a la Comisión de Doctorado, que es el órgano que la ha elaborado, para que revise el procedimiento de gasto, de forma que al menos durante este curso el director del máster siga autorizando los gastos pero comenzando ya a impli-

LOS DATOS

■ EVITAR GASTOS EXCESIVOS.

La nueva propuesta de financiación de los másteres limita los gastos de estos títulos en cuanto a la contratación de colaboradores externos, los viajes, dietas y termina con los gastos de representación, los regalos salvo los institucionales y las inscripciones para asistir a congresos, entre otras cuestiones.

■ REPARTO. Según el número de alumnos, las necesidades específicas de cada máster y las colaboraciones externas, el reparto de los 400.000 euros de presupuesto para másteres entre enero y septiembre de este año supone que habrá algún máster que dispondrá de menos de 2.000 euros, mientras que los que más dinero tendrán se acercarán a los 12.000 euros, excepto el Máster de Educación Secundaria, con 50.300 euros.

car a centros y departamentos en su gestión, aunque intentará que no se fraccionen tanto las partidas.

Además, Martín Calvo insistió ayer en que el cambio planteado responde a una nueva concepción de los másteres como el quinto curso de los grados y, por lo tanto, vinculados académica y administrativamente a centros y departamentos y no sólo a los directores de máster, como sucedía hasta ahora.